
Pièces 4 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 83719304

Prix 264 000 €

Grasse
Appartement à vendre (06130)
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Situés dans un quartier recherché de grasse, venez découvrir ces 2 appartements

au  premier  étage.  Un  appartement  3  pièces  de  50,10m²  composé  de  deux

chambres,  un  séjour,  une  cuisine  équipée  et  une  salle  d'eau  avec  wc.  Et  un

appartement  de  20,63m²  composé  d'un  séjour,  une  chambre  et  une  salle  de

douche  avec  wc.-appartement  3  pièces  vendu  loué.  Bail  meublé  avec  loyer  de

621€  CC.-  studio  vendu  loué.  Bail  meublé  avec  loyer  de  468€  CC.  Idéal

investisseur  !  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site géorisques : www. Georisques. Gouv. Fr

Located in  a sought-after  area of  grasse,  come and discover  these 2 apartments

on  the  second  floor.  A  50.10m²  3-room  apartment  comprising  two  bedrooms,  a

living  room,  an  equipped  kitchen  and  a  shower  room  with  toilet.  And  a  20.63m²

apartment  comprising  a  living  room,  bedroom and  shower  room with  wc.3-room

apartment sold rented. Furnished lease with rent of 621€ CC.- studio sold rented.

Furnished lease with rent of 468€ CC. Ideal for investors!

AGENCE ANTIBES ALBERT 1ER 

38, bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence
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